



jueves 9 de marzo de 2017

# La conservación monumental de Antequera, ejemplo para los estudiantes del Máster Universitario en Rehabilitación Arquitectónica de la Universidad de Granada

Alumnos del Máster Universitario en Rehabilitación Arquitectónica de la Universidad de Granada visitaban en la jornada de ayer martes nuestra ciudad para poder admirar algunos ejemplos en restauración de enclaves monumentales a cargo del propio Ayuntamiento de Antequera.



Y es que, el trabajo del Área de Patrimonio Histórico está siendo de esta forma tomado como ejemplo por la sensibilidad, trabajo, planificación y esmero a la hora de realizar este tipo de intervenciones en una ciudad que ya es considerada como Patrimonio Mundial de la UNESCO gracias al Sitio de los Dólmenes.

La propia teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, Ana Cebrián, saludaba a este destacado grupo de arquitectos y profesores de la Universidad de Granada durante el desarrollo de las visitas realizadas contando con las explicaciones del restaurador y técnico municipal Rafael Ruiz. Algunos de los lugares que pudieron visitar para tomar "buena nota" de las

intervenciones realizadas han sido las fachadas de la iglesias de Nuestra Señora del Loreto, San Agustín, San Francisco, la Trinidad o la parroquia de Santiago, así como el conjunto del antiguo Real Monasterio de San Zoilo, hoy sede de la Biblioteca Municipal.

